

## Hadiri Peringatan Hari Keluarga, Dandim 0824/Jember Dukung Peluncuran J-Bangga

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.ID)

Jul 7, 2022 - 13:16



JEMBER- Peringatan Hari Keluarga Nasional yang diselenggarakan secara virtual di Lippo Plaza Lantai 1F Jl Gajah Mada Jember, juga dihadiri oleh Dandim 0824/Jember, pada Kamis 07/2022.

Puncak peringatan yang dilaksanakan di Kota Medan Sumatera Utara tersebut dipimpin langsung oleh Presiden RI Ir. Joko Widodo, diikuti secara virtual oleh Forkopimda Provinsi dan Kabupaten/Kita, termasuk oleh Forkopimda Kabupaten

Jember yang dipimpin oleh Bupati Jember Hendy Siswanto.



Seruan Presiden RI pada Hari Keluarga Nasional tahun 2022 ini adalah agar masyarakat memanfaatkan lahan dan tanah dengan sebaik-baiknya untuk menanam komoditi pangan, menghadapi mahalnnya harga pangan dunia, mengajak semua pihak untuk bersama-sama menurunkan angka stunting, menjaga kesehatan ibu hamil dan menjaga kesehatan bayi.

Selaras dengan apa yang disampaikan Presiden RI, Bupati Jember Hendy Siswanto, agar masyarakat Jember berperan aktif menurunkan angka stunting, yang diantaranya disebabkan oleh adanya pernikahan dini, kehamilan yang tidak terawat dengan baik, dan lain-lainnya.

Untuk itu dalam rangka mewujudkan keluarga yang sejahtera dan sehat, kita luncurkan program Jember Membangun Melalui Keluarga (J-Bangga), dalam mewujudkan tema Hari Keluarga Nasional Ayo Cegah Stunting Agar Keluarga Bebas Stunting. Pungkas Bupati Jember.

Sementara Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, usai kegiatan tersebut saat kami mintai tanggapannya menyatakan, bahwa kita sangat mendukung langkah pemerintah dalam mewujudkan Keluarga yang sehat sejahtera, bebas stunting.

Keluarga merupakan komunitas terkecil dari Masyarakat, apabila keluarga sehat dan sejahtera, tentunya masyarakat juga demikian dan dengan demikian maka pertahanan akan menjadi kuat. Untuk itu kita mendukung J-Bangga yang telah di launching oleh Bupati Jember. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi).